

Plattform Ärzte für das Leben

Mai 2022

Da nun die Covid-Impfschäden weltweit offenkundig werden, richten wir an alle für die laufenden Impfstoff-Zulassungsstudien Verantwortlichen und an alle durch Ausführung, Förderung, Forderung, Billigung und Duldung Beteiligten - zuversichtlich – diesen dringenden Appell: Seid mit den geschädigten Probanden respektive ihren Hinterbliebenen barmherzig und laßt die nicht „im Stich“, die endlich Hilfe brauchen: medizinischen Beistand, finanzielle Zuwendungen und gesellschaftliche Akzeptanz!

Oder ein wenig deutlicher:

Das größte Verbrechen der Medizingeschichte schreit nach Wiedergutmachung !

Die größten Impftreiber der vergangenen zwei Jahre in Österreich (Staat, Kirche, Big Pharma und Ärztekammer u.a.) seien verhalten, einen **Impfopferfonds** einzurichten !!

Das wäre wohl nur recht und billig,
meint Euer Obmann

Dr. med. Johann Wilde